

# COMMUNIQUE DE PRESSE

---

Grenoble, le 2 mars 2018



Réaction d'Eric Piolle, Maire de Grenoble, suite aux attaques terroristes à Ouagadougou (Burkina Faso).

*« Je condamne avec fermeté ces actes de terrorisme contre les institutions françaises à Ouagadougou, ville jumelle de Grenoble, avec qui elle entretient des liens forts. Face à la barbarie, surtout, ne bloquons pas les frontières. Plus que jamais, attachons nous à construire des relations emplies d'humanité, des échanges simples, citoyens, comme Grenoble le fait avec « Ouaga » dans le domaine de l'éducation, de la culture, sur les questions de lecture publique par exemple, etc. J'exprime toute ma solidarité avec les Français de Ouagadougou et leurs familles, ainsi qu'à tous les Ouagalais. »*